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Anfrage an den Bürgermeister  
der Stadt Blankenhain 
 
 
Gegenstand der Anfrage: Wiederholung der Stellenausschreibung für eine/n Kämme-

rer/ in der Stadtverwaltung Blankenhain 
 
 
 
Anfrage:  
 

1) Warum wurde keine/r der übrigen beiden Bewerber/innen gemäß Teilnahme am Vor-
stellungsgespräch und Rangfolge für die Stelle ausgewählt? 
 

2) Sofern die anderen beiden Bewerber/innen aus dem Vorstellungsgespräch aufgrund 
ihrer Qualifikation nicht für die Stelle in Betracht gezogen wurden, warum wurden sie 
dann überhaupt zum Vorstellungsgespräch eingeladen? 
 

3) Mit welcher Begründung erhielten die beiden unter Nr. 2) aufgeführten Bewer-
ber/innen eine (schriftliche) Absage auf Ihre Bewerbung als Kämmerer/in der Stadt 
Blankenhain? 

 
 
 
Begründung:    
 
In der Stadtratssitzung am 5. Juli 2018 informierte Herr Bürgermeister Kramer darüber, dass 
die Stadt die Stelle des/der Kämmerers/in eine zweites Mal ausschreiben wird. 
Die Stelle war bereits ausgeschrieben im Amtsblatt Nr. 3 vom 5. Mai 2018 und im Thüringer 
Staatsanzeiger Nr. 19 vom 7. Mai 2018.  
In der HFA-Sitzung am 21. Juni 2018 hatte Herr Bürgermeister a.D. Kellner darüber infor-
miert, dass auf die Ausschreibung des/der Kämmerers/in insgesamt 8 Bewerbungen einge-
gangen seien. Davon hatte die Stadtverwaltung insgesamt 3 Bewerber/innen zu Vorstel-
lungsgesprächen eingeladen und schließlich einen Bewerber ausgewählt. Der ausgewählte 
Bewerber sei jedoch kurzfristig „abgesprungen“. Üblicherweise wird in solchen Fällen gemäß 
Rangfolge der/die nächste Bewerber/in, der/die das Vorstellungsgespräch absolviert hat, 
ausgewählt. Dies erfolgte durch die Stadtverwaltung jedoch nicht.  
Mittlerweile hat die Stadt die Stelle ein zweites Mal ausgeschrieben (u.a. im Amtsblatt des 
Kreises Weimarer Land Nr. 5 vom 11.08.2018). 
Die Anfrage dient der Klärung, aus welchen Gründen keine/r der anderen 2 Bewerber/innen, 
ausgewählt wurde. Diese Frage stellt sich umso mehr, da eine erneute Ausschreibung auch 
erneut Kosten für die Stadt verursacht.  
 
 
 
Edith Hartung 
Stadtratsmitglied der UBI 
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Status: öffentlich 



 


